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ДВУХФАКТОРНАЯ МОДЕЛЬ МЕЖДУНАРОДНОЙ 

ТОРГОВЛИ 
 

Разработана двухфакторная модель международной торговли с 
монополистической конкуренцией. Показано, что страна с большим 
запасом капитала является чистым экспортером промышленных товаров, 
при этом стоимость капитала меньше в ней меньше. Относительная доля 
ВВП страны с большим запасом капитала меньше, чем относительная доля 
другой страны. Изучен эффект демпинга, в модели присутствует эффект 
демпинга или анти-демпинга в разных странах в зависимости от 
предпочтений потребителей к разнообразию и относительного запаса 
капиталов стран. 
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TWO-FACTOR TRADE MODEL WITH MONOPOLISTIC 

COMPETITION 
 
We develop a two-factor trade model with monopolistic competition, a 

variable elasticity of substitution and trade cost. We show that the country 
endowed with more capital is a net exporter of manufactured good and its 
capital price is smaller. The relative GDP share of the capital-endowed country 
is smaller than its relative share in capital. Last, dumping or reverse dumping 
may aim depending on consumers' altitude towards variety love and countries 
relative capital endowment. 

 
 


